

Du willst wirklich was bewegen?

Mach mit beim Mädchenbeirat 2022!

Wer könnte besser darüber entscheiden, welche Projekte Mädchen stark machen, als Mädchen und junge Frauen selbst? Wir laden zwölf junge Frauen zwischen 14 und 25 Jahren aus ganz Österreich ein, beim Mädchenbeirat 2022 mitzuentcheiden.



WANN & WO?

Freitag, 7. Oktober 2022 bis Sonntag, 9. Oktober 2022, 14:00 Uhr, im Schloss Puchberg bei Wels in Oberösterreich (barrierefrei)

WER?

Alle sind willkommen, die sich als Mädchen verstehen. Mitmachen können Teilnehmer*innen zwischen 14 und 25 Jahren aus ganz Österreich. Die Kosten für Anreise und Teilnahme werden von Hil-Foundation übernommen.

Medieninhaber: HIL-FOUNDATION gemeinnützige GmbH
Hersteller: Geschützte Werkstätten - Integrative Betriebe Salzburg GmbH
Herstellungsort: Salzburg

WAS?



Rede mit – bring dich ein! Gemeinsam mit anderen jungen Frauen entscheidest du, welche Projektideen von Hil-Foundation unterstützt werden. Die ausgewählten Projekte tragen dazu bei, dass junge Frauen in der Gesellschaft mitreden und frei von Gewalt leben können. Am Wochenende erwartest dich außerdem ein interessantes Programm mit viel Freizeitspaß.

Bis zum 15. Juli 2022 kannst du dich bewerben.
Das Anmeldeformular und mehr Infos findest du hier:
www.maedchenbeirat.at

Mädchen gestalten Zukunft: Wenn du magst, kannst du auch selbst eine Projektidee einreichen!

Du willst noch mehr wissen? Melde dich gerne bei Ruth Mayr:
ruth.mayr@maedchenbeirat.at, 0699/12 75 91 81



MÄDCHENBEIRAT 



www.maedchenbeirat.at

WIRKLICH
WAS
BEWEGEN



MÄDCHENBEIRAT



Mädchen gestalten
Zukunft